



## Santiago Creel aseguró tener la estrategia para frenar la violencia en México: “Se pacifica porque se pacifica”

De acuerdo al diputado del PAN una de las soluciones para pacificar México es combatir los delitos a nivel local

Por Cinthia Salvador

30 Jul, 2023

Escuchar Compartir



El aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel. Foto: Cámara de Diputados

**Santiago Creel** se mantiene y este 29 de julio durante su visita a Michoacán, reiteró que **se mantendrá en la contienda** como aspirante a la candidatura por el Frente Amplio.

En el estado ofreció una conferencia de prensa donde además dejó ver la admiración y respeto que le tiene a sus contrincantes, especialmente al referirse a **Xóchitl Gálvez**, a quien aseguró considera una amiga e incluso hermana.

**“Xóchitl y yo hemos decidido hacer equipo, somos un equipo no estamos en una lucha electoral. Todavía no empieza las elecciones y lo mismo le puedo decir de Enrique, Beatriz y del resto somos un equipo, vamos a innovar algo nuevo en México que no existe que se llama un gobierno de coalición nos necesitamos todos”**

En ese sentido abordó el tema de encuestas y popularidad, por lo que reconoció que no ostenta de colocarse a la cabeza de la competencia. Sino que aseguró que será la gente quien vaya a seleccionarlo. Por otro lado, el **presidente de la Cámara de Diputados** dio a conocer que él cuenta con una estrategia única de inteligencia para lograr la pacificación de México sin tocar una sola arma.



Parte de su propuesta **es combatir primero los delitos a nivel local**, lo cual necesitará de una policía civil y adoptar un enfoque en conjunto con presidentes de diversos países.



Durante su visita a Morelia lo acompañó el alcalde del estado.

**“Este país se pacifica porque se pacifica (...) Lo primero que yo haría es convocar una conferencia continental con los presidentes ya que todos padecemos el mismo problema”**

A lo largo del día, el panista compartió diversas actividades que realizó en la demarcación, de índole políticas hasta recreativas. Como el breve videoclip que publicó donde se le ve felizmente disfrutando de un gaspacho moreliano. “No podía irme de Morelia sin mi gaspacho. Firmele a Creel”, comentó. De igual manera se dijo muy agradecido con la gente que había asistido a su encuentro.

**“Gracias familia de Morelia. Seguimos recorriendo el país, me llena de alegría encontrarme con la increíble militancia que impulsa el cambio en cada rincón”**

En otro de los eventos donde se presentó fue acompañado por el **presidente municipal Alfonso Martínez Alcázar**, quien respaldó al abanderado del PAN pues señaló que “No hay ningún solo indicador en México en el que se haya avanzado en este Gobierno Federal”.



Por su parte, Santiago Creel felicitó al alcalde de Morelia, indicó que conoce muy bien su plan de seguridad calificándolo como un trabajo ejemplar.

“Ha venido desarrollando **una estrategia muy innovadora**. Ver una ciudad como es Morelia, andar por sus calles, conocer sus edificios coloniales, entrar a la catedral para mí es un placer”, reveló.

Desde que Santiago Creel se registró como aspirante para representar el Frente Amplio por México y posteriormente ocupar la silla presidencial, se ha mantenido en el escrutinio público. Ya que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados se había mantenido en su cargo hasta que el **Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE)** aprobó los lineamientos que regularán y fiscalizarán las giras que actualmente están llevando rumbo a las **elecciones de 2024**.

Una de las condiciones que el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) detalló fue que para poder dejar su lugar en la Mesa Directiva se tiene que asegurar que en el cargo **se quede alguien de su instituto político**.

“Yo no tengo ningún problema en hacerlo, siempre y cuando, como he dicho, que **quede en la presidencia alguien del PAN**, por una parte”, refirió el jueves 27 de julio en un encuentro con los medios de comunicación.

[Santiago Creel aseguró tener la estrategia para frenar la violencia en México: “Se pacifica porque se pacifica” - Infobae](#)